

Romero destaca la «vida ejemplar» como cristiano de Álvaro de Portillo

La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, participó el miércoles por la noche en la mesa redonda organizada con motivo de una exposición sobre Álvaro del Portillo.

18/09/2014

La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, participó el miércoles por la noche en la mesa redonda

organizada con motivo de la exposición instalada en el Museo López-Villaseñor en torno a la figura de Álvaro del Portillo, sucesor al frente del Opus Dei de su fundador, San José María Escrivá de Balaguer.

«El primer español ingeniero de caminos declarado beato por la Iglesia», como significaba Romero, «y un ejemplo de solidaridad cotidiana, un beato de nuestros días que ha dejado una huella y una estela de alegría, esperanza y cariño».

ABC

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/romero-destaca-la-vida-ejemplar-como-cristiano-de-alvaro-de-portillo/>
(22/02/2026)